
医師 看護師 薬剤師 栄養士 ＰＴ

1.あなたの職種について教えてください 2 18 0 0 0

ＯＴ ＳＴ ＭＳＷ
ケアマネー
ジャー

訪問看護師

0 0 3 0 0

介護福祉士 その他

0 0

５年未満
５年以上
１０年未満

10年以上
20年未満

20年以上

2.現在の職業に着いてからの経験年数は何年ですか？ 12 1 5 5

はい いいえ

3.通常の勤務で、緩和ケアに関わることがありますか？ 21 2

大変有効で
ある

有効である
あまり有効
ではない

有効ではな
い

4.今回は複数の施設が関わった事例について検討を行いましたが、この検
討会は地域間での連携を図る上で有効であったと思いますか？

18 5 0 0

大変役に立
つ

役に立つ
あまり役に
たたない

役に立たない

5.この検討会は、各施設で行われている緩和ケアについて理解するのに役
立ちましたか？

17 6 0 0

適当 長い 短い

6.検討会の時間は、いかがでしたか？ 23 0 0

参加したい
時間があれ
ば参加した
い

参加したく
ない

7.今後、検討会を継続して行う予定ですが、参加を希望されますか？ 13 10 0

年に1回 年に2回 年に3回 年に4回

8.検討会の頻度は、どの程度が適当と思われますか？ 3 7 2 10

9.感想やご意見がございましたらお願いいたします

開催日時：平成30年6月20日（水）

回答人数23人

・事例の振り返りにより退院後の患者さんの様子や、どのように対応されていたかが分かり、とてもよい学びとなった。
今後の看護に活かしていきたいと思います。

・下関の先生から退院後の患者さん・家族の様子を知ることができて安心しました。

・この研修をとおして患者さんの反応を知り、自分の行った看護を振り返る機会となりとても勉強になりました。

・大学病院から地域医療への連携を学ぶことができた。

・患者の希望に沿うことができ今後も円滑に進めることを継続できたらと思いました。

・口腔外科では受け入れ先の選択に苦慮することが多いが、診療科の枠を超えて調整できる架け橋ができた気がします。
今後のよりよい連携ができたらと思います。


